



Antwort zur Anfrage Nr. 0671/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Bahnlärm (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Es wird thematisiert, dass mehrfach geäußerten Beschwerden über zunehmenden nächtlichen Bahnlärm auf der Strecke zwischen Budenheim und Mainz Hbf vorliegen.

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Liegen der Verwaltung bereits entsprechende Beschwerden vor?

Bislang hat die Verwaltung noch keine konkreten Hinweise bzw. Beschwerden über gestiegenen Bahnlärm in den Nachtstunden erhalten.

2. Ist in den letzten Monaten eine Zunahme nächtlicher Güterzugfahrten zu verzeichnen?

Die Verwaltung liegen keine Daten vor, aus denen sich eine Aussage zu dieser Fragestellung ableiten lässt. Die Verwaltung wird –auch im Hinblick auf die Anfrage 0666/2014- diesbezügliche Informationen bei der Deutschen Bahn anfordern.

Mainz, 01.04.2014

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete